

Wir helfen extrem Benachteiligten. Zusammen mit Euch!



Wir bieten aktuell 20 Kindern aus extrem benachteiligten Familien Nachmittagsunterricht. Dort betreuen wir täglich von 16:00 bis 18:30 Uhr Mädchen und Jungen aus der ländlichen Umgebung und bieten ihnen Hilfe und Unterstützung bei Hausaufgaben und Prüfungsvorbereitung und oft auch eine Mahlzeit und Snacks. Es ist für viele wie eine Insel jenseits der meist beengten und beängstigenden häuslichen Umstände.

Wir helfen alten Frauen aus der ärmsten Schicht, die während der Coronazeit aus ihren Familien verbannt wurden. Die Familienmitglieder der mittleren Generation waren meist Tagelöhner und Dienstkräfte, die alle durch die langen Lockdowns ihre Jobs verloren hatten, sodass nichts mehr zum Leben übrig war. Die meisten Familien haben es bis heute wieder zurück ins Leben vor der Krise geschafft, aber es gibt eben auch diese vielen Verlierer.

Soweit es unsere begrenzten Mittel zulassen, unterstützen wir diese alten Frauen mit einer täglichen Mahlzeit, einem kleinen monatlichen Betrag, Kleidung und medizinischer Hilfe. Und sind für sie da, wenn sie von ihrem Kummer erzählen.

